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MINUTA REUNIÓN  
COMITÉ DE SEGURIDAD DE PIEDRA ROJA 

 

 

Fecha 8 de septiembre de 2022 

Asisten: 
 
 
 
 
 

 
 

Claudio Arias, Director de Seguridad de la Municipalidad de Colina. 
Cristián Lavín, Comité de administración Los Bosques 
Alejandro Dlugoszewski, Hacienda 
Pedro Jarpa, gerente de Hacienda 
Claudia Anwandter, Administración Piedra Roja 
Hugo Tilly, Administración de Piedra Roja. 
Christian Schoenmakers, representante Junta de Vecinos 
Silvia Torres, Asesora y vecina 
Marcelo Romero, Gerente General de Federal. 
Dietter Rahmer, Gerente de Operaciones de Federal. 
Pía Readi, Encargada de Comunicaciones Federal. 

 

 
1.- Federal presenta minuta de la última reunión realizada, en las que se aborda la seguridad de 
Piedra Roja y se toman los siguientes acuerdos:  

 
- Se revisan los eventos ocurridos en Piedra Roja, frustrados y efectivos, en una tabla 

comparativa desde el 2014 a la fecha. 
- Además, se presentan las estadísticas delictuales de Colina utilizando como fuente la 

plataforma de STOP de Carabineros. 
- Se comenta el caso del ingreso de un vehículo con la patente adulterada que logra ingresar 

a un condominio, utilizando un papel pegado en la placa patente. 
- En las reuniones anteriores se había conversado sobre la gran cantidad de vehículos sin 

patente que circulan por Piedra Roja. En ese sentido, Federal realizó un registro manual 
durante tres semanas en horarios punta en los ingresos por la rotonda (Av. Del Valle y Av. 
Chicureo), contabilizando un promedio de 26 vehículos por día. 

- En relación con el punto anterior, Pedro Jarpa, gerente de Hacienda, reitera la importancia 
de restringir el ingreso de los vehículos sin patentes a los condominios, como lo hace él. 

- Cabe mencionar que por Piedra Roja circulan sin patente, no solo porque sean vehículos 
nuevos, sino que también para evitar el pago del Tag. 

- Hugo Tilly, integrante del comité de administración de Piedra Roja, consulta a Claudio Arias, 
Director de Seguridad de la Municipalidad de Colina, la posibilidad de realizar una mayor 
fiscalización a estos. Claudio Arias conversará con el Ángelo Sobarzo, Capitán de la 
Subcomisaria de Chicureo, para solicitarle que aumente la fiscalización en el sector. 

 



                                                                                                

 
Federal Seguridad Integrada S.A. Av. Chicureo 12.900, Colina, Santiago Chile Tel: 600 726 2000 

 
 

 
- Claudia Anwandter, administración de Piedra Roja, también conversará con el capitán, y 

enviará una carta a los administradores de los condominios del sector planteando la 
posibilidad de que prohíban el ingreso de vehículos sin placa patente a sus recintos, como 
media de seguridad y prevención. 

- Federal da a conocer un nuevo modus operandi de robo, en que personas publican en 
internet productos para vender, y los delincuentes se dirigen a esos domicilios con los datos 
personales del residente. Se desarrollará un comunicado sobre este tema para darlo a 
conocer en la comunidad. 

- Federal presenta una propuesta de mejora de CCTV, que había sido presentada al Comité de 
Administración de Piedra Roja.  

- Se comenta sobre los problemas eléctricos del sector debido a que hay postes que no están 
regularizados en la municipalidad. 

- Mediante un convenio de colaboración entre la Comunidad de Piedra Roja y la Municipalidad 
de Colina, las lectoras de patentes de Piedra Roja también serán visualizadas en la central 
municipal, con el objetivo de contar con mayor capacidad de actuar. Además, las cámaras 
que el municipio posee en el sector podrán ser visualizadas en la central de Federal. 

- Federal informa sobre el cambio de flota de camionetas, nuevo ploteo e instalación de 
balizas más grandes. 

- Según lo planteado, se reevaluará posición del móvil que se encuentra en la rotonda. 
- Cristian Lavin propone instalar una garita. Sin embargo, es un punto que se abordó hace 

tiempo en una reunión sobre su legalidad, cantidad de permisos requeridos y factibilidad. 
Además, se coincidió en esa oportunidad que un móvil es más disuasivo y de reacción frente 
a un hecho. 

- Claudia Anwandter compartirá minuta sobre la reunión que se tuvo con seguridad de la 
Municipalidad de Lo Barnechea. 

- Pedro Jarpa señala la importancia de trabajar en un plan frente al aumento de edificación 
en el sector.  

- En relación con el punto anterior, Alejandro Dlugoszewski solicita que se les exija a las 

constructoras instalar cámaras de seguridad.  

- Silvia Torres menciona que el nuevo proyecto de edificios quiere reunirse con el comité para 

revisar las medidas de seguridad que se rigen para las constructoras y revisar las medidas 

que se pueden incorporar durante el período de construcción y cuando los edificios ya estén 

ocupados. 

- Claudio Arias recalca la importancia de contratar personal capacitado, puesto que muchos 
de los delitos ocurren porque los guardias no poseen los conocimientos mínimos. 
 

 
La reunión comienza a las 17:00 hrs y finaliza a las 18:40 hrs.  
 
 


